



EL SEREMI ANDRÉS CUYUL, JUNTO REPRESENTANTES DE LA FUNDACIÓN.

Fundación Respuestas visibiliza situación de la menopausia precoz en La Araucanía

CAMPAÑA “IOPORTI”. *Intervenciones educativas y charlas realizaron representantes de la ONG durante 2 días.*

Un positivo balance de las actividades realizadas en Temuco a lo largo de dos días, realizaron desde la Fundación Respuestas, primera ONG de América Latina que aborda el síndrome de Insuficiencia Ovárica Prematura (IOP).

Según Isabel Fariás Meyer, fundadora de la organización, las actividades se centraron en la entrega de información a la comunidad, a través de charlas y entrega de dípticos en distintos espacios públicos como en la U. Mayor, Starbucks y Clínica ICOS. “Estamos contentas como Fundación porque con esta visita a La Araucanía damos inicio a la campaña IOPORTI que se va a desarrollar durante todo el 2025 en distintas regiones con un trabajo más localizado. Es importante que la información de estos síndromes poco frecuentes llegue a las salas de atención de las pacientes, así que nos vamos muy contentas porque tanto en hombres como muje-

res tuvimos una buena recepción para conocer del tema”, aseveró Fariás.

Ayer, la Fundación sostuvo un encuentro con el seremi de Salud, Andrés Cuyul, quien se mostró dispuesto al trabajo conjunto con la ONG con el fin de visibilizar esta temática de la cual hasta ahora se tiene poco conocimiento. “Nuestro compromiso es colaborar con la socialización de este problema de salud con organizaciones sociales de salud que están adheridas a los consejos integradores de la red asistencial (CIRA) tales como los Consejos de la Sociedad Civil (Cosoc), Consejo Asesor Regional (CAR) y otros con los cuales como sector salud tenemos contacto”, dijo Cuyul quien añadió que existe el compromiso de desarrollar un taller de sensibilización “y propender a la incorporación de contenido sobre la enfermedad con las escuelas formadoras de Obstetricia y carreras afines impartidas por las diferentes universidades”. 